

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadträtin Dr. Evelyne Menges

## **ANTRAG**

23.07.2019

### **Sauberkeit im Luitpoldpark**

Aufgrund der Verlagerung eines Teils der Rauschgiftszene in den Luitpoldpark fordert die Landeshauptstadt München das Polizeipräsidium München auf, die Kontrollen vor Ort zu verstärken. Gleichzeitig wird das Referat für Umwelt und Gesundheit und das Sozialreferat aufgefordert, den Betroffenen entsprechende Unterstützung anzubieten. Das Baureferat wird beauftragt, nicht nur die Mülleimer zu leeren, sondern auch Spritzen und anderen Unrat aus den Büschen zu entfernen.

#### **Begründung:**

Offensichtlich hat sich im Nordteil des Luitpoldparks eine neue Drogenszene etabliert, der aufgrund der nahegelegenen U-Bahn schnell erreichbar ist. Zurückgelassene blutige Spritzen sowie menschliche Exkremente stellen eine hohe Infektionsgefahr für Kinder dar, aber auch für Hunde.

Die Anwohner sind durch diese neue Drogenszene sehr beunruhigt. Umgekehrt ist den Betroffenen durch Sozialarbeit sowie medizinische Beratung zu helfen, da auch für sie das heimliche Spritzen eine erhebliche Gefährdung darstellt.

Dr. Evelyne Menges  
Stadträtin